

緑が丘だより



真岡中

4月

教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

校長室から

令和5年度がスタート

皆さん、こんにちは。真岡中校長の柳田伸二です。本校3年目となりますが、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、新学期が始まりました。始業式での2、3年生の態度、大変立派でした。特に3年生は、去年は大人しく、あまり目立たない存在との印象でしたが、それとは比べ物にならないくらい明るく元気な姿が見られました。やはり立場は人を変えるんですね。学年が一つ上がったほんの数日間のうちに気持ちを切り替え、最高学年になったという自覚が芽生えてきた感じがします。この1年、真岡中の先頭に立って引っ張っていてくれることを期待したいです。



(始業式の様子)

新1年生も入学してから2週間が過ぎました。小学校とは全く違ったシステムでの生活に馴染もうと一生懸命です。これからさらに部活動も始まります。何事も最初が肝心ですので、保護者の方には、この新鮮な気持ち、やる気を大切にしてください。特に、慣れない自転車での登下校が心配です。先日、交通指導員さんの協力を得て、交通安全教室を実施し通学路での実地訓練を行いました。運転がおぼつかなかったり、自転車でのルールがわからなかったりしている生徒がいました。運転に慣れてきたと思っている2年生なども今一度確認が必要です。是非ともご家庭で交通安全について話題にさせていただき、交通安全意識を高揚していただけたらと思います。



(1年生交通安全教室)

5月8日から新型コロナウイルスの感染法上の位置づけが変わることにより、コロナ関係でこれまでとは違った対応になる場合があります。現状、マスクの着用は個人の判断に任せていますが、これから暑くなり熱中症などが心配される場合は、外す指示を出したりもします。給食時の黙食、グループ活動時の会話、合唱する時の距離など、少しずつ緩和する方向に向かっています。入学式では、新入

生と保護者の他に3年生にも参加してもらいました。また、先日4年ぶりに体育館での朝会を行いました。このように、ほぼすべての行事等が、昨年とは違った形での運営となりますことをご容赦いただきたいと思います。